
 

 

REQUERIMENTO Nº 700/10 
De Informações 

 
“Quanto a ponte que liga a Vila Lola 
ao Jardim Cavalheiro”. 

 
Considerando-se o estado deplorável da ponte que liga a 

Vila Lola ao Jardim Cavalheiro;  
 
Considerando-se que, munícipes vem questionando quanto 

à construção de uma nova ponte, ligando os dois bairros e, 
 
Considerando-se a segurança e o número de pessoas que 

utilizam a referida ponte diariamente. 
 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe através do 
setores competentes envie à esta Casa as seguintes informações: 

 
 

1- Será construída uma nova ponte no local, interligando os 
bairros? 

2- Em caso positivo, existe previsão de inicio de obras? 
3- Já foi feita licitação? 
4- Essa nova ponte será de concreto? 
5- Em caso negativo ao item 1 (um), explicar as razões. 
6- Demais informações que julgar pertinente. 
 

                                                                              
          

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 25 de novembro de 2010. 
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